

Ecija

Mejor firma Economía Digital en el mercado español.



Registro de vacunas: certificado europeo para movilidad y algoritmo de vacunación en la protección de datos personales

A raíz del Día Internacional de Protección de Datos, parece interesante analizar el impacto que la actual emergencia sanitaria ha provocado en esta materia. En concreto, analizaremos algunas de las ideas más resonadas en los últimos días sobre la vacunación contra el Covid-19, las cuales tienen especial trascendencia en la esfera privada del individuo.

Las medidas que pueden tener un impacto mayor en esta materia, y que son objeto de análisis, son: **la elaboración de registros de vacunación, la expedición de certificados de movilidad o la aplicación de algoritmos tendentes a decidir qué grupos deben recibir las primeras vacunas.** El propio nombre de estas tres medidas ya desprende un potencial riesgo para la salvaguarda de los derechos de los individuos en materia de protección de datos, por lo que deberemos atender al desarrollo de las mismas en los próximos meses para poder concluir cual es el impacto real y si, efectivamente, se pueden alcanzar las garantías apropiadas para el trata

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |